

N°41

# best hotels

thebesthotels.com



M 04057 -41- F: 15,00 € - RD  
III



## BEST LIFESTYLE

LES PLUS BEAUX HÔTELS DU MONDE  
BEST HOTELS AROUND THE GLOBE

TRENDS, SHOPPING,  
HOT SPOTS, CULTURE

FRANCAIS / ENGLISH

L' HOTEL  
DE  
TOIRAS



France - Île de Ré

## HÔTEL DE TOIRAS



Si un hôtel résume parfaitement la légendaire atmosphère discrète et raffinée de l'île de Ré, c'est bien l'Hôtel de Toiras, membre de la prestigieuse famille Relais & Châteaux. Établi dans une ancienne maison d'armateur du 17<sup>e</sup> siècle, l'hôtel jouit d'une localisation unique au cœur du port de Saint-Martin en Ré dont la citadelle et les fortifications sont classées au patrimoine mondial de l'UNESCO. Sous l'influence de sa propriétaire Olivia Le Calvez et du décorateur Pierre-Yves Rochon, la demeure s'est transformée en un prodigieux refuge hors du temps qui vous transporte dans une ambiance feutrée et chaleureuse, entre traditions régionales et confort exceptionnel. Chacune des 21 chambres et suites fait revivre un grand personnage historique à travers des tissus, des ambiances, des couleurs, des meubles anciens, des patines, réservant ainsi à chaque hôte le plaisir de la découverte. Les vues imprenables sur la port dont elles disposent sont à elles seules une invitation au voyage. Au restaurant, La Table d'Olivia, le chef Thibaut Peyroche d'Arnaud perpétue le credo des lieux. Sa cuisine est à la fois authentique et gastronomique, suit le fil des saisons et les arrivages de la marée. **Best Lifestyle** : accompagnez le chef au marché des halles Saint Martin pour choisir avec lui les produits du menu qu'il préparera, sur mesure, pour vous et vos convives.

There is no better than Hôtel de Toiras to sum up the discrete and refined atmosphere of Ile de Ré, the legendary French holiday spot. Member of the prestigious Relais & Châteaux family, this one-of-a-kind lodging is housed in a 17<sup>th</sup> century mansion, formerly home to a family of shipowners. It enjoys a unique location in the heart of the port of Saint-Martin en Ré, famous for its citadel and fortifications and listed in the UNESCO world heritage. The personal input of the owner, Olivia Le Calvez, is well over and above the call of duty. With the complicity of French decorator Pierre-Yves Rochon, she redesigned the residence as a prodigious timeless refuge that elegantly combines tradition and comfort with exceptionally warm hospitality. Each of the 21 rooms and suites evokes a famous historical figure through fabrics, moods, colours, antique furniture, patinas, thus creating a pleasant atmosphere of travel and discovery, reinforced by the stunning views of the harbor. At the restaurant, La Table d'Olivia, Chef Thibaut Peyroche Arnaud perpetuates the credo of the place. His cuisine is both, authentic and gastronomic, and follows the seasons and the tides. **Best Lifestyle**: join the Chef for market walk at Marché des Halles Saint Martin. Choose fresh local products for your personal menu that the Chef will specially prepare for you and your guests.

**CHAMBRES ET PRIX**

21 chambres et suites  
Chambres à partir de 195 euros\*  
Suites à partir de 370 euros\*

**RESTAURANTS ET BARS**

La Table d'Olivia : cuisine française gastronomique et créative

**LOISIRS ET BIEN-ÊTRE**

Piscine extérieure chauffée (à trois minutes à pied, de fin avril à début septembre), massages et soins beauté en chambre.

**SERVICES**

Service en chambre, service de conciergerie, service de voiturier, transfert de/vers l'aéroport, séminaires et conférences.

\*à titre indicatif, par nuit, par chambre ou suite.

**ROOMS AND RATES**

21 rooms and suites  
Rooms from Euro 195\*  
Suites from Euro 370\*

**RESTAURANTS AND BARS**

La Table d'Olivia's: gastronomic and creative French cuisine

**LEISURE AND WELL-BEING**

Heated outdoor pool at (three minutes walk, from late April to early September), in-room massages and beauty treatments.

**SERVICES**

Room Service, Concierge Service, Valet Parking, Airport Shuttle, Seminars and Conferences.

\* for information only, per night, per room or suite.

+33 (0)5 46 35 40 32  
@ contact@hotel-de-toiras.com  
@ www.hotel-de-toiras.com  
→ La Rochelle (20 min route/road)